

La familia del 'héroe del monopatín' le recuerda tres años después de su muerte

Ignacio Echeverría falleció en el atentado de Londres de 2017 tras enfrentarse a uno de los terroristas

Detienen a Nacho Vidal por la muerte del fotógrafo José Luis Abad en un rito chamánico

Rito del sapo bufo: Qué es el veneno presuntamente suministrado por Nacho Vidal



Ignacio Echevarría, el héroe del monopatín (AFP)

EFE, MADRID

03/06/2020 16:34 | Actualizado a 03/06/2020 18:07

La familia de Ignacio Echeverría, español fallecido hace tres años en el atentado de Londres, vive el aniversario de su asesinato con “buen estado anímico” y rindiendo homenaje en la intimidad, por las restricciones del coronavirus, al denominado “**héroe del monopatín**”.

La familia tiene previsto celebrar este miércoles una misa a las ocho de la tarde en la iglesia de San Miguel de la localidad madrileña de Las Rozas, donde viven los padres del joven que perdió la vida el 3 de junio de 2017 en un atentado yihadista en el Puente de Londres.

“Estamos bien. Desde el punto de vista anímico contentos; hemos tenido una temporada difícil, en el primer momento, pero sin queja de ningún tipo”, afirma a Efe el padre de Ignacio, Joaquín Echeverría.

Y es que para la familia “la tristeza no nos la quita nadie” aunque, añade, la muerte de Ignacio no fue una “desgracia” ya que “eligió lo que tenía que hacer”. “Estamos conformes con su decisión”, asegura.

Echevarría era un gran aficionado al monopatín

Una de las grandes aficiones de Ignacio era su monopatín y su padre confía que en los Juegos Olímpicos del año que viene, donde el skate compite por primera vez, haya un recuerdo. “Dio visibilidad a esta especialidad”, sostiene.

Por la crisis sanitaria de la COVID-19 los actos de homenaje previstos se han tenido que suspender y aún no tienen fecha de celebración.



Hugh Elliott
@HughElliottUK

Hoy hace 3 años de los terribles atentados del London Bridge y el Borough Market. Desde [@ukinspain](#) recordamos emocionados a Ignacio Echeverría el héroe del monopatín que dio su vida por salvar a los demás y a todas las demás víctimas. Todo nuestro apoyo y cariño a sus familias



13,1 mil 10:41 - 3 jun. 2020

[4.156 personas están hablando de esto](#)

El evento que sí se ha celebrado este miércoles en Londres es un acto virtual multiconfesional en la Catedral de Southwark para recordar a todas las víctimas de este atentado.

En él, la hermana de Ignacio, Isabel, que reside en esa ciudad, ha pronunciado unas palabras en representación de toda la familia.

“Nos sentimos afortunados de tener la oportunidad de disfrutar la vida de Ignacio, aunque desafortunadamente hemos sido víctimas de movimientos terroristas creados por personas sin conciencia, que quieren sumirnos en el dolor y el miedo”, ha advertido Isabel.

Porque la familia Echeverría hace “todo lo posible para recordar la vida de Ignacio” con la “alegría y los buenos momentos” que han compartido juntos.

“Debemos ser como Ignacio, que salta de su

bicicleta para enfrentar el terror y arriesga su vida para salvar a otros”

“Debemos ser como Ignacio, que salta de su bicicleta para enfrentar el terror y arriesga su vida para salvar a otros”, ha finalizado su hermana la intervención.

Diferentes personalidades e instituciones han tenido palabras de recuerdo para su figura como el alcalde de Las Rozas, José de la Uz, quién ha asegurado que “hace tres años el terrorismo azotó el corazón” de la localidad.

Desde el Consistorio han explicado a Efe que en este aniversario se iba a celebrar un campeonato en el skate park que lleva su nombre, como se hizo el año pasado.

Sin embargo, la situación excepcional a consecuencia del estado de alarma ha hecho imposible esta celebración.



Imagen de Ignacio Echevarría, fallecido en los atentados de Londres (AP)

“Fue un héroe que demostró su bondad y compromiso dando su vida por salvar la de los demás”, ha escrito en redes sociales el ex ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido.

También ha querido resaltar su figura la Fundación de Víctimas del Terrorismo con una foto de Ignacio acompañada del lema “siempre en la memoria” para recordar a este abogado nacido en Ferrol que murió a la edad de 39 años.